

GO FLY

新北島中学校
学年通信 No46

2020.08.21. 発行



そろそろ夏休みも終わり、25日（火）には2学期の始業式をむかえます。例年ならば「さあ2学期だ」という時期ですが、いささか気持ちが晴れません。ここにきて、新型コロナウイルスの感染者数が急増。「見えない敵との闘い」は春以降の決まり文句でしたが、このところわたしたちはその“戦意”を喪失しているようにも見えます。もう一度、感染予防の基本である「手洗い」「うがい」、そして3密の回避について徹底していかなければなりません。

さて、8月のカレンダーは、ほぼ1枚丸ごと夏休みのはずでした。コロナは夏休みを短くしただけではなく、いろいろなところで例年とはちがう夏休みをもらいました。ほんとうならば旅行シーズンでもあり、帰省で人が動く8月でもありました。暑い夏を家でじっとガマンする「STAY HOME」だった人もいたことでしょう。そして、さらに追い打ちをかけるような酷暑です。こんなにも不安と緊張感につつまれた8月は記憶にありません。

12月31日、3月31日、そして8月24日・・・1年のうちには何日か、いくらかのさびしさと、明日への緊張感とがないまぜになる一日があります。すでに立秋は過ぎましたが、8月24日にはいつも「夏の終わり」を感じさせるさびしさがあります。今年は授業時間を確保するために夏休みを短縮し、地域によってはすでに2学期がはじまっているところもあるようです。さあ、いつまでも夏の思い出に浸っているわけにもいきません。2学期に向かって、確実に歩を進めたいものです。

わすれもの 高田敏子

入道雲にのって 夏休みはいってしまった
「サヨナラ」のかわりに すばらしい夕立をふりまいて
けさ空はまっさお 木々の葉の一枚一枚が
あたらしい光とあいさつをかわしている
だがキミ！ 夏休みよ
もう一度もどってこないか 忘れものをとりにさ
迷子のセミ さびしそうな麦わら帽子
それから ぼくの耳にくつついではなれない波の音

8月25日（火）始業式の予定

- ・1限：始業式
 - ・2、3限：学活
 - ・4限：教育相談 給食
- もってくるもの
- ・【学習の記録ファイル】（通知表はおうちの方に印を押してもらってください。）
 - ・【夏休みのしおり】（感想・反省・評価・おうちの方のひとことを記入）
 - ・【各教科の宿題】
 - ・給食があります。ランチマット、給食当番はエプロン・マスク・三角巾をわすれずに！